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Способы обеспечения исполнения обязательств при овербукинге в договоре воздушной перевозки 
пассажиров в России и Казахстане

В последнее время участились случаи незаконных отказов пассажирам в посадке на самолет. 

Основной причиной растущего числа нарушений прав и законных интересов пассажиров является 

погоня за прибылью авиакомпаниями при отсутствии должного внимания со стороны государствен-

ных органов к данной проблеме. Продажа авиаперевозчиками билетов на борт воздушного судна по 

системе овербукинга, т.е. в количестве большем, чем предусмотрено посадочных мест, фактически 

не регулируется специальными нормами, предусматривающими ответственность за такого рода 

нарушения.
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Means of Ensuring Discharge of Obligations in Case of Overbooking in a Passenger Air Transportation 
Agreement in Russia and Kazakhstan

Recently, cases of illegal refusals to passengers to board a plane have become more frequent. The main 

reasons for the growing number of violations of the rights and legitimate interests of passengers are the pursuit 

of profit by airlines in the absence of proper attention from state authorities to this problem. The sale by 

air carriers of tickets on board an aircraft under the overbooking system, that is, in an amount greater than 

the number of seats provided for, is not actually regulated by special rules that provide for liability for such 

violations.
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